



Peanut une lapine pleine de vie

Bonjour à toutes et à tous, Je m'appelle Maëlle et je possède deux magnifiques lapines de compagnie, qui mènent une vie resplendissante. Néanmoins, en ce 18 janvier 2023 l'une de mes lapines, la plus petite, Peanut âgée de 5 mois et pèse 0,930 kg s'est fracturée le genou (articulation du grasset) du postérieur droit en retombant mal sur ses appuis. Pour vous expliquer un peu mieux l'état clinique : Comme c'est un jeune lapin encore, elle possède en ses extrémités osseuses des cartilages de croissance qui permettent la bonne croissance de l'os jusqu'à ses 8 mois. Dans le cas de peanut, le cartilage de croissance de l'extrémité distale du fémur n'est plus rattaché à l'os. Si cela peut mieux illustrer, il y a comme une "luxation" du fémur à l'articulation rotulienne. Je possède des radiographies avec différentes vues qui illustrent le cas de peanut. De ce fait, peanut ne pose plus le membre en appui et cela l'handicape fortement. Avec la recherche d'un spécialiste, il est possible de réaliser une chirurgie orthopédique qui consiste à replacer le fémur avec son cartilage de croissance, fixer le tout avec des fines broches (x2) et une courte hospitalisation de 2 jours pour surveiller son état. Le spécialiste a été trouvé à la clinique vétérinaire VêtoDôme située à MOZAC dans le Puy-de-Dôme (63). Malheureusement, même en prévoyant des enveloppes pour subvenir au moindre pépins, le devis est de 700€ au total pour la prise en charge. Charge que je ne peux donner pour l'instant. C'est

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/eAXG2BH7>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Maëlle Struzik